

ERGEBNISPROTOKOLL

über die öffentliche Sitzung
des Ortschaftsrats Nordschwaben der Stadt Rheinfelden (Baden)
vom 18.04.2018 | im Sitzungszimmer des Rathauses in
Nordschwaben, Auf dem Buck 5

Top 1 Fragen und Anregungen der Einwohner zu Angelegenheiten des Ortsteils

keine

Top 2 Bekanntgabe der in der letzten nichtöffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse

- Die ehemalige Gefrieranlage in der Adolf-Bäumle-Str. 3 wurde durch Mehrheitsbeschluss des Ortschaftsrates an Carmen und Michael Pangerl, wohnhaft in Nordschwaben, zur Miete vergeben.
 - Einstimmig beschließt der Ortschaftsrat die positive Weiterführung des Baugebietes Leberholz II.
-

Top 3 Feldwegebau-Sanierung, nach Bedarf Vorlage: NDW/30/2018

Der Ortschaftsrat beschließt, die sanierungsbedürftigen Feldwege von den Technischen Diensten herrichten zu lassen.

Prioritätenliste:

- „Brünne-Weg“
 - Schluckackerweg / Richtung „Läueloch“ nach Teerstück bis Schotterplatz
 - Grasnarben bei diversen Feldwegen abschieben
 - Ausbesserung linker Parkplatz „Altreb“
-

Top 4 Erstellung und Erneuerung mehrerer Ruhebänke an Feldwegen Vorlage: NDW/32/2018

Der Ortschaftsrat legt fest, ob und gegebenenfalls wie viele neue Bänke aufgestellt bzw. ersetzt werden sollen.

- Ersatz für Holzmacherbänke (Holz wird gespendet)
 - Neue Bank Dreispitz, Abzweigung Jägerhüttle
 - Für eine überdimensionale Sitzbank werden zuerst die Kosten ermittelt.
-

Top 5 Entfernen des Randstreifens innerorts, entlang der Kreisstraße Vorlage: NDW/31/2018

Der Ortschaftsrat beschließt einstimmig, den Antrag auf Entfernung des Randstreifens zu stellen.

**Top 6 Kenntnisgabe: Bauantrag Garage, Im Niggital 8, Lgbn. 44/2
Vorlage: NDW/29/2018**

Der Bauantrag wird zur Kenntnis genommen. Es wird keine Stellungnahme abgegeben.

**Top 7 Information: Bauanträge, welche nach Aufstellung der Tagesordnung
eingegangen sind**

Keine

**Top 8 Information Bauvoranfragen, welche nach Aufstellung der Tagesordnung
eingegangen sind**

Keine

Top 9 Bekanntgaben - Anfragen und Anregungen der Ortschaftsräte/innen

- Ortschaftsrätin Eveline Nußhardt informiert, dass sich bei der Sitzbank, die vor ihrem Anwesen aufgestellt ist, der Lack ablöst. Die Bank müsste abgeschliffen und neu gestrichen werden.
 - Ortschaftsrätin Ebeline Nußhardt fordert, im Info-Blatt an Hundehalter zu appellieren, ihre Vierbeiner anzuleinen, da vor kurzem ein trächtiges Reh von einem Hund zu Tode gehetzt worden ist.
-